



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 17 de noviembre del año 2023 a las 20hs, se realizará el Encuentro Binacional de Coros Universitarios en el Centro Municipal de Cultura de Viedma. Del mismo participarán la agrupación atlántica del Coro de la UNRN, y el coro Ziper Na Boca de la Universidad de Campiñas (Unicamp).

A partir del vigente Convenio Marco institucional entre la Universidad Nacional de Río Negro y la Universidad de Campiñas, se produce esta propuesta de intercambio cultural entre el Coro de la UNRN y su homónimo de Brasil. Desde el 15 y hasta el 19 de noviembre del corriente, con el objetivo de fortalecer las relaciones de intercambio cultural y artístico entre los coros de las universidades, el Ziper Na Boca realizará actividades con agrupaciones corales de la ciudad de Viedma y se llevará a cabo un concierto conjunto entre las dos agrupaciones universitarias en la sala mayor del Centro Municipal de Cultura de la ciudad de Viedma, en la noche del día viernes 17 de noviembre, además de recorrer la Comarca, zona rural y las playas locales.

Cabe destacar que el Programa Coral de la UNRN que depende de la Secretaria General de esa Universidad, abarca la formación de "Comunidades Corales" en las Sedes Andina (El Bolsón y Bariloche), Alto Valle y Valle Medio (General Roca) y Atlántica (Viedma) movilizandando más de 150 cantantes representando todo el territorio provincial.

La Dirección Artística y Coordinación General a cargo de Magister Aníbal GARCIA, sus asistentes, Alejandra FUENTES (Viedma), Camila LORENZO (El Bolsón), Nancy SIERRO (Gral. Roca) y María GARRO (SC Bariloche).

El CORAL UNICAMP "ZIPER NA VOCA" formado en septiembre del año 1985, con la propuesta de reiniciar las actividades de la entonces extinta Coral Unicamp, el grupo está compuesto por estudiantes de pregrado y posgrado, empleados y docentes de diferentes áreas de la Unicamp y personas de la comunidad externa. Vinculado al Centro de Integración de Documentación y Difusión Cultural (CIDDIC). Desde el año 1990, participa activamente en festivales corales, habiéndose presentado en 11 estados y multiplicidad de escenarios del país. En el año 2020, el coro cumplió 35 años de actuación ininterrumpida, durante el período de pandemia (2020-2021) el grupo produjo varios videos en formato Coro Virtual (mosaicos) y se presentó virtualmente en más de 30 festivales internacionales en diferentes regiones de Brasil y en países como Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

México, Perú, Venezuela y España, además de presentarse en eventos online promovidos por la Unicamp. La Dirección artística del mismo se encuentra a cargo de Vivian Nogueira y la Preparación Vocal a cargo de Weverton Silva.

El concierto forma parte del acuerdo de intercambio cultural entre ambos coros, que tiene como objetivo fortalecer los vínculos entre ambas organizaciones universitarias.

Por ello:

Autora: Graciela Valdebenito.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y cultural, el Encuentro Binacional de Coros Universitarios a llevarse a cabo el 17 de noviembre del año 2023 en el Centro Municipal de Cultura de Viedma, del que participarán la agrupación atlántica del Coro de la Universidad Nacional de Río Negro, y el coro Ziper Na Boca de la Universidad de Campinas (Unicamp).

Artículo 2°.- De forma.